

## Eishockey während der Schneesportwoche 2025

Im Schnupperkurs Eishockey konnten die Kinder und Jugendlichen während der Schneesportwoche ein intensives Training geniessen. An den Nachmittagen durften die Cracks der Juniorenabteilungen des EHC Arosa und weiteren Schülern durch Olli in Kufentechniken und Stickhandling ihr Können verbessern. Auch sind wir den Profis der WildHogs und des EHC Arosa dankbar, dass sie mithalfen ein qualitativ hochwertiges Training auf die Beine zu stellen. Die Schule Arosa & Mittelschanfigg dankt herzlichst Oli Jindra, Luzi Schmid von den WildHogs, Alessandro Togni und Nick Pressacco für ihr Mitmachen beim Training.

